

CDMX A 28 DE SEPTIEMBRE DEL 2022

PRIMER INFORME DE ACTIVIDADES (2021 - 2022)
CONCEJAL ILEANA JIMÉNEZ NARANJO

De conformidad con lo prescrito en el artículo 53, Apartado C, Numeral 1, Párrafo segundo de la Constitución Política de la Ciudad de México; los artículos 82 y 103, Fracción III de la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México; del Artículo 8, fracción XI del Reglamento Interior De Sesiones Del Concejo y Comisiones de Seguimiento de La Alcaldía de Álvaro Obregón; y, del oficio recibido con fecha 5 de septiembre del 2022 **CDMX/AAO/STC/320/2022**, presento el actual informe correspondiente a mi primer año de actividades, mismo que comprende del primero de octubre del 2021 al 28 de septiembre del 2022.

SESIÓN SOLEMNE

Esta, tuvo verificativo el primero de octubre del 2021 en el Salón de Usos Múltiples, de la Alcaldía Álvaro Obregón. Donde la Alcaldesa y Presidenta del Concejo, la Mtra. Lía Limón García tomó protesta de la ciudadanía electa para fungir el cargo de Concejales el 6 de junio del 2021.

Mtra. Lía Limón García: ¿Protestan guardar y hacer guardar la Constitución (Política) de los Estados Unidos Mexicanos y la Constitución Política de la Ciudad de México y las Leyes que de ella se emanen y desempeñar fiel y patrióticamente el cargo de Concejal y Concejala de la Honorable Alcaldía de Álvaro Obregón que el pueblo les ha conferido, mirando en todo momento por el bien y la prosperidad de la Nación, de la Ciudad de México y de la Alcaldía?

A lo que respondí con orgullo y compromiso.

C. Ileana Jiménez Naranjo: Sí, protesto.

SESIONES CONCEJO DE LA ALCALDÍA ÁLVARO OBREGÓN

PRIMERA SESIÓN ORDINARIA

15/10/21

En la presente Sesión en el Concejo ratificamos por unanimidad a la Mtra. Mariana Rodríguez Mier y Terán en el cargo de Secretaria Técnica del Concejo de la Alcaldía Álvaro Obregón.

En dicha Sesión se presentó la propuesta de integración de Comisiones de trabajo del Concejo; misma que fue aprobada por mayoría. Derivado de este acto, fui elegida para presidir las Comisiones de **"Fomento a La Equidad de Género"** y **"Protección Civil"**; ser Secretaria de la Comisión de **"Derechos Culturales, Deportivos, Recreativos y Educativos"**; e integrante de las Comisiones de **"Jurídica y Gobierno"**, **"Transparencia"** y **"Coordinación y Enlace"**. Cabe resaltar, que en esta última Comisión se encuentran representadas todas las fuerzas políticas del Concejo de la Alcaldía Álvaro Obregón; en el cual con orgullo represento a mi instituto político.

PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA

(12/11/21)

Aprobamos por mayoría de votos el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Alcaldía Álvaro Obregón para el ejercicio fiscal 2022.

SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA

(30/11/2021)

Por oficio SOC/AAO/022/021221 de fecha 2 de diciembre del 2021 informé que con fundamento en lo dispuesto en los artículos 87 y 88 del Reglamento Interior De Sesiones Del Concejo y Comisiones de Seguimiento de La Alcaldía de Álvaro Obregón (Vigente al momento del oficio) justifiqué que por motivos de salud estaría ausente en la Sesión en comento.

TERCERA SESIÓN ORDINARIA

(30/12/21)

Aprobamos por unanimidad el Programa de Gobierno de la Alcaldía Álvaro Obregón. En el cual lleve a cabo una serie de opiniones de suma relevancia en materia de:

- Bienestar animal;
- Cooperación Internacional;
- Igualdad Sustantiva;
- Planeación del Desarrollo; y
- Desarrollo Sostenible.

De igual manera presenté en Asuntos Generales:

1. Propuesta para que la elaboración de los programas sociales de la alcaldía Álvaro Obregón cumplan con los lineamientos para la elaboración de las reglas de operación de los programas sociales para el ejercicio 2022, emitidos por el Instituto de Planeación Democrática y Prospectiva de la Ciudad de México, los cuales fueron publicados en la Gaceta Oficial el 19 de noviembre del 2021.

2. Propuesta de Convenio Marco de colaboración entre la Alcaldía Álvaro Obregón con el Instituto de Planeación Democrática y Prospectiva de la Ciudad de México, con el objeto de conjuntar acciones en materia de planeación del desarrollo, asesoramiento y asistencia técnica.

CUARTA SESIÓN ORDINARIA

10/01/22

Misma donde revisé el informe del Pasivo Circulante al fin del año anterior, expuesto por el Dr. Juan Manuel García Gerardo, Dir. General de Administración.

Presencé el Punto de acuerdo relacionado con los límites territoriales del Pueblo de Santa Rosa Xochiac, mismo que voté en abstención y fue turnado a la Comisión de Pueblos y Barrios Originarios; con la finalidad de realizar un profundo análisis al respecto. De igual forma escuche al C. Guillermo Pérez Molina, quien realizó uso de la Silla Ciudadana en la misma materia.

QUINTA SESIÓN ORDINARIA

28/02/2022.

Se aprobó por unanimidad el Acta de la Cuarta Sesión Ordinaria.

Se dio a conocer el informe trimestral sobre el estado que guarda el ejercicio del gasto 2021.

SEXTA SESIÓN ORDINARIA

17/03/22

Se llevo a cabo la propuesta de dictamen de reformas al Reglamento Interior de Sesiones del Consejo y Comisiones de Seguimiento de la Alcaldía Álvaro Obregón, en dicha Sesión extenúe que no se habían incorporado mis propuestas, realizadas en la Sesión Ordinaria inmediata anterior de la Comisión de Jurídica y Gobierno de la cual soy integrante. Por lo cual, el sentido de mi voto fue en sentido negativo.

En dicha Sesión se realizó la propuesta de integración de la Comisión de **"Pueblos y Barrios Originarios"**, misma de la cual se aprobó que fuera Secretaria de está.

SÉPTIMA SESIÓN ORDINARIA

07/04/2022

Se presentó la propuesta, para el cambio de nombre de la Comisión de Juventud y Grupos Vulnerables del Concejo de la Alcaldía de Álvaro Obregón, por el nombre de **"Comisión de Juventud, Grupos Vulnerables y Diversidad Sexual"**, la cual se aprobó por unanimidad.

OCTAVA SESIÓN ORDINARIA

27/05/22

Realice una moción de hechos referente al punto de acuerdo en materia de Estancias Infantiles presentado por la Concejal Kenia García Lara.

Hice Hincapié sobre:

- Los nuevos estudios en neuro-ciencias. Gracias a estos, hoy sabemos, que cuando el ciclo de formación del ser humano inicia desde las edades tempranas, influye de manera determinante en la formación del cerebro y alcance de la vida adulta.
- La nutrición, el cuidado, el afecto, un ambiente enriquecido que estimule organizadamente los sentidos y la lactancia materna influyen directamente sobre las conexiones neuronales que se establecen en el cerebro durante esos valiosos primeros años.
- La importancia sobre impulsar y desarrollar los talentos de la infancia; y así brindarles desde el gobierno mayores posibilidades de éxito en su futuro.
- La brecha del *capital cultural* que existe y diferencia las oportunidades entre las clases sociales. Es un mal que debemos disminuir a través de acciones gubernamentales; y así generar que la niñez acceda a un pleno desarrollo integral. La intervención temprana y asertiva en los primeros años de vida pueden ser una alternativa altamente eficiente para reducir la brecha de desarrollo entre las y los infantes pobres y ricos.
- El objetivo de apoyar a las madres trabajadoras que tienen la responsabilidad de sostener el hogar y se ven en la necesidad de dejar a sus hijos bajo el cuidado de otra persona. Es una prioridad que los niños y niñas asistan a cualquier tipo de educación que cuente con especialistas que aludan a los periodos del desarrollo infantil y atiendan de manera oportuna los hábitos y necesidades que interfieren en el crecimiento.
- Está comprobado que un país que invierte en la educación está formando ciudadanía productiva y con mayor potencial bio-psico-social de vivir con mejor calidad de vida y mejorar su entorno.

En el Partido del Trabajo hemos dado una lucha por la educación desde 1990. Como militante del mismo, continuaré esta batalla en cualquier espacio de representación donde como camarada del PT me toque fungir. Defender y promover la educación inicial es una de las causas más grandes de mi instituto político.

NOVENA SESIÓN ORDINARIA

Con fundamento en mi facultad como Concejal y Presidenta de la Comisión de **"Fomento a la Equidad de Género"**, propuse un Punto de acuerdo en el Consejo; mismo que se aprobó por mayoría de votos, exhortando a la Alcaldía Álvaro Obregón a que, en el Programa de Estancias Infantiles se realice una valoración a las madres beneficiarias y considere su voz y opinión; con el objetivo de fortalecer las acciones del Programa desde la verdadera necesidad de las que viven día a día el programa. En todo momento buscando un beneficio para la niñez obregonense. La finalidad de mi Punto de acuerdo es apoyar a las madres trabajadoras que tienen la responsabilidad directa de sostener su hogar y se ven en la necesidad de dejar a sus hijas e hijos bajo el cuidado de otras personas.

Mayormente las mujeres trabajadoras de nuestra Alcaldía laboran en el sector -mal llamado- informal, por lo que no cuentan con Seguridad Social. Las estancias infantiles deben fomentar el desarrollo socioeconómico de las mujeres brindando mayores facilidades para el cuidado y atención infantil. Muchas veces el proceso educativo temprano se ve afectado, pues no se cuenta con un verdadero espacio de desarrollo.

Si en mis posibilidades está el visibilizar y mejorar la calidad de vida de las y los niños obregonenses, sin duda lucharé por causa tan noble.

DECIMA SESIÓN ORDINARIA

28/07/22

Presenté, en mi capacidad como Concejal de la Alcaldía Álvaro Obregón y Presidenta de la **"Comisión de Fomento a la Equidad de Género"** un Punto de acuerdo en materia de PUNTOS VIOLETA, para que la oficina de Concejales de Álvaro Obregón ubicado dentro del "Parque Batallón de San Patricio" pueda ser un PUNTO VIOLETA.

Esta acción ayuda a sensibilizar tanto al Concejo, como a sus equipos de trabajo y personal de la Secretaría Técnica que laboran en dicha instalación; recibiendo la capacitación pertinente y estar capacitados para actuar de manera responsable ante los posibles escenarios de riesgos a los que se enfrenten las vecinas y usuarias del parque que se encuentren en situación de riesgo.

Todas las autoridades, en el ámbito de sus competencias, están obligadas a promover, respetar, proteger y garantizar los derechos humanos, de conformidad con los principios de universalidad, independencia, indivisibilidad y progresividad.

Al ser aprobado mi Punto de acuerdo, conseguí hacer las Oficinas del Concejo, un PUNTO VIOLETA. Así, ampliamos la capacidad de respuesta ante una situación de riesgo, asumimos el compromiso, tanto Concejales y personal de apoyo auxiliar. Así apoyamos a que las mujeres en riesgo sean atendidas bajo el protocolo del CÓDIGO VIOLETA.

Este punto de acuerdo fue también solicitado por la vecina que ejerció su derecho en la Silla Ciudadana, la cual, fue violentada tiempo atrás en las mismas instalaciones del Parque Batallón de San Patricio. De haber tenido este mecanismo de PUNTO VIOLETA, hubiera podido sentirse y estar más protegida.

DECIMA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA

31/08/22

En la Sesión en comento, voté a favor del Punto de acuerdo que exhortaba a la Alcaldía Álvaro Obregón a seguir impulsando a que más mujeres y jefas de familia obregonenses mejoren sus condiciones de bienestar, autonomía económica y el bienestar de su familia. Esto, con la finalidad de que la Alcaldía continúe impulsando programas como "CONTIGO VECINA".

Así mismo consideré de urgente y obvia resolución el Punto de acuerdo por el que se le solicitó a la Alcaldía la colaboración con el Instituto de Planeación Democrática y Prospectiva de la CDMX referente a la consulta pública para la elaboración del Plan General de Desarrollo y el Programa General de Ordenamiento Territorial, pues fue algo que desde la tercera Sesión del Concejo, mencioné para conocimiento de los vecinos; pues son eventos públicos para el desarrollo y planeación de la Ciudad de México.

COMISIONES

COMISIÓN DE FOMENTO A LA EQUIDAD DE GÉNERO.

INSTALACIÓN DE LA COMISIÓN DE FOMENTO A LA EQUIDAD DE GÉNERO.

12/11/2021.

En la cual como Presidenta de la Comisión, exprese que las mujeres tienen una oportunidad histórica para trabajar a favor de la erradicación de la violencia a la cual se enfrentan a diario, como lo son: la doméstica, psicológica, física, económica, sexual y política, esta última entre propios y aliados.

Es momento que las mujeres alcemos la voz y digamos ¡nunca más al sistema patriarcal opresor! Debemos aprovechar esta oportunidad para construir nuevas masculinidades y abonar así a una demarcación territorial más equitativa, con menos desigualdad.

PRIMERA SESIÓN ORDINARIA

06/12/2021.

Presenté la propuesta del Plan Anual de Trabajo para el periodo 2021-2022, mismo que se aprobó por unanimidad.

SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA

17/01/2022.

En seguimiento del Plan de Trabajo de la Comisión, presenté un informe referente a los primeros cien días de Gobierno. Entre las que destacan:

- Supervisión de la administración pública de la Alcaldía; respecto al diseño, ejecución e implementación de políticas públicas y programas para impulsar la transversalidad de género para erradicar la desigualdad, discriminación y violencia contra las mujeres.
- Manifesté la pertinencia de la revisión y supervisión de la iniciativa 3 de 3 contra la violencia de género, para erradicar todo tipo de violencia hacia las mujeres y cuidar de su integridad.
- Propuse llevar a cabo la supervisión de la acción gubernamental identificada como "16 días de activismo para acabar con la violencia contra la mujer", realizado desde fines de noviembre a diciembre de 2021.

En dicha Sesión dimos seguimiento a la estrategia denominada "Line Aliada". Donde contamos con la participación de la Lic. Cecilia Bocanegra, analista de calidad de la Fundación Origen, la cual es la encargada de dicha estrategia. Fundación que lleva más de 20 años trabajando a favor de las mujeres, así mismo las concejales integrantes de la Comisión nos comprometimos a difundir la línea aliada en nuestras redes sociales.

TERCERA SESIÓN ORDINARIA

28/02/2022.

Presenté la propuesta para la realización del evento "Con amor para mí" de la mano con el grupo de voluntarios "DandoYDantoTo2" y en coordinación con la alcaldía Álvaro Obregón con motivo del Día Internacional de la Mujer.

Misma que fue aprobada por unanimidad.

Se dio seguimiento a los compromisos establecidos el día 17 de enero en la segunda Sesión ordinaria. En relación con el análisis del informe de los primeros 100 días de Gobierno.

CUARTA SESIÓN ORDINARIA

30/03/2022.

Informé a las integrantes de la Comisión acerca de las actividades realizadas por la Comisión en el marco del Día Internacional de la Mujer.

QUINTA SESIÓN ORDINARIA

22/06/2022.

Informé a las Concejales Integrantes, las actividades realizadas en el marco del Día del Niño y de la Niña por parte de la Comisión.

De igual forma presenté la solicitud de la Fundación Educáncer; misma que fue analizada y votada en contra; Toda vez que se tiene presupuesto etiquetado para estrategias de prevención y detección temprana.

SEXTA SESIÓN ORDINARIA

28/09/22

Informé respecto al Punto de acuerdo presentado en la novena Sesión ordinaria del Concejo de la Alcaldía en materia de razón de Género respecto de la valoración de estancias infantiles.

De igual forma se hice referencia al punto de acuerdo presentado en la Decima Sesión ordinaria del Concejo de la Alcaldía en materia de razón de Género fuera un punto violeta.

COMISIÓN DE PROTECCIÓN CIVIL Y SEGURIDAD

INSTALACIÓN DE LA COMISIÓN DE PROTECCIÓN CIVIL

11/11/2021.

Como Presidenta brindé un pronunciamiento en torno a la importancia de trabajar para cumplir el mandato constitucional y legal para supervisar y evaluar las acciones de Gobierno de la Alcaldía Álvaro Obregón, en materia de protección civil, y así trabajar en mejorar las condiciones sociales de la población.

PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DE PROTECCIÓN CIVIL

08/12/2021.

Presenté la propuesta del Plan Anual de Trabajo para el periodo 2021-2022, mismo que se aprobó por unanimidad

SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE PROTECCIÓN CIVIL Y SEGURIDAD

20/01/2022.

Se presentó la propuesta del reglamento del Comité de Seguridad, realizada por el Director General de Seguridad Ciudadana, el Lic. Ángel Luna Pacheco y el Lic. Ángel Erick Santiago Hernández, Coordinador del Prevención del Delito, que engloba algunos de los siguientes puntos:

- De igual manera se expuso que el comité, de forma inmediata llevara a cabo los siguientes puntos:

- Promover el establecimiento de unidades de consulta y participación de la comunidad.
- Promover la celebración de acuerdos, programas y convenios en materia de seguridad ciudadana.
- Buscar mecanismos de participación ciudadana que permitan una colaboración integral entre gobierno y sociedad para la aplicación de las políticas, programas y acciones en favor de la seguridad ciudadana.

Presenté un análisis del marco jurídico para la creación de bandos de seguridad.

TERCERA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE PROTECCIÓN CIVIL Y SEGURIDAD.

28/02/2022.

En seguimiento del Plan de Trabajo de la Comisión, presenté un informe referente a los primeros cien días de Gobierno.

CUARTA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE PROTECCIÓN CIVIL Y SEGURIDAD.

30/03/2022.

En seguimiento a la Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión, misma donde se presentó la propuesta del Reglamento del Comité de Seguridad. En la presente Sesión propuse la modificación del mismo, respecto al reglamento interior del Concejo, referente a la utilización del lenguaje incluyente; Mismo que fue votado y aprobado por unanimidad.

QUINTA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE PROTECCIÓN CIVIL Y SEGURIDAD.

22/06/2022.

Informé a las personas integrantes de la Comisión respecto a las actividades realizadas en la Unidad Habitacional Santa Fe IMSS en materia de:

- **Protección Civil**
 - Recorrido en las instalaciones de la misma, donde se tomaron coordenadas de árboles que pudieran estar en riesgo.
 - Se comprometieron a realizar un análisis a las tomas de gas que pudieran estar dañadas por los arboles para evitar riesgos de fuga.
- **Seguridad**
 - Reunión de trabajo entre vecinos y Base Plata en la cual se destacan temas de las cámaras de seguridad que no funcionan, módulos sin ocupar y el compromiso de aumentar rondas de vigilancia.

Así mismo compartí información respecto a mi presencia

Informe respecto a mi participación del comité de protección civil, mismo donde presentaron el programa de gestión integral de riesgos y protección civil 2022. El cual compartí a las personas integrantes de la Comisión para su conocimiento.

SEXTA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE PROTECCIÓN CIVIL Y SEGURIDAD

En asuntos Generales informe respecto a las actividades realizadas con el Grupo de Scouts 23 "San Jorge" donde gestionamos como Comisión la presencia de patrullas, elementos de seguridad y ambulancias de protección civil durante los meses de julio y agosto. El correcto desarrollo de las actividades de recreación de la ciudadanía debe ser una prioridad para nuestra Comisión.

COMISIÓN DE CULTURA, EDUCACIÓN Y DEPORTE.

INSTALACIÓN DE LA COMISIÓN DE CULTURA, EDUCACIÓN Y DEPORTE.

04/11/2021.

Como Secretaria realicé un pronunciamiento en torno a la importancia del desarrollo físico de nuestra juventud.

PRIMERA SESIÓN ORDINARIA

06/12/2021.

Asistí a la primera Sesión ordinaria de la Comisión, en la cual la presidencia propuso el Plan Anual de Trabajo de la Comisión de Cultura, Educación y Deporte. El cual aprobamos por unanimidad.

SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA

20/01/2022.

Asistí a la segunda Sesión ordinaria de la Comisión, en la cual aprobamos el acta de la primera Sesión ordinaria.

La Presidencia propuso la organización y logística para impartir el Curso-Taller: "Diseño y Planificación del Huerto Fitness en Casa"; mismo que voté a favor.

TERCERA SESIÓN ORDINARIA

28/02/2022.

Asistí a la tercera Sesión ordinaria de la Comisión, en la cual aprobamos el acta de la segunda Sesión ordinaria.

CUARTA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE CULTURA, EDUCACIÓN Y DEPORTE.

27/05/2022.

Asistí a la cuarta Sesión, en la cual aprobamos el acta de la tercera Sesión.

Reafirme mi postura como Concejal al pronunciar que fomentaré desde la Comisión la importancia de la cultura, deporte y educación para todos en la demarcación Álvaro Obregón.

COMISIÓN DE PUEBLOS Y BARRIOS ORIGINARIOS.

INSTALACIÓN Y PRIMERA SESIÓN DE LA COMISIÓN DE PUEBLOS Y BARRIOS ORIGINARIOS.

06/04/2022.

Cómo Secretaria de dicha Comisión, reiteré mi apoyo y representación a los pueblos y barrios originarios que son sinónimo de la cultura que nos hace ser orgullosos del patrimonio no tangible que estos brindan, así cómo de la identidad cultural de estos.

PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE PUEBLOS Y BARRIOS ORIGINARIOS.

06/04/2022.

Analizamos la viabilidad sobre los asuntos turnados a la Comisión referente al Punto de acuerdo relacionado con los límites territoriales del Pueblo de Santa Rosa Xochiac; misma que voté en contra, toda vez que no tenemos como Concejo la facultad de llevar a cabo una consulta, sin embargo, afirmo que estoy a favor de trabajar para todos los pueblos y barrios originarios para esta Alcaldía.

SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA

09/05/2022.

Llevamos a cabo la aprobación del Plan Anual de Trabajo de la Comisión. Se declaró que se seguirá llevando a cabo el apoyo y la promoción de todos los Pueblos y Barrios Originarios, para que conserven sus tradiciones y enriquecer la cultura de todos los que habitan la alcaldía de Álvaro Obregón.

COMISIÓN JURÍDICA Y GOBIERNO.

INSTALACIÓN DE LA COMISIÓN

05/11/2021.

Se llevó a cabo la instalación de la Comisión para el desarrollo de los trabajos correspondientes en el periodo 2021-2024.

PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA

26/11/21.

Por oficio SOC/AAO/022/021221 de fecha 02 de diciembre del 2021 informé que con fundamento en lo dispuesto en los artículos 87 y 88 del reglamento interior de sesiones del Concejo y Comisiones de seguimiento de la alcaldía de Álvaro Obregón (Vigente al momento del oficio) justifiqué que por motivos de salud estaría ausente en la Sesión.

PRIMERA SESIÓN ORDINARIA

¿/???

Asistí a la primera Sesión, en la cual se presentó una propuesta de Reforma al Reglamento Interior de Sesiones del Concejo y Comisiones de Seguimiento de la Alcaldía Álvaro Obregón.

SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA

06/12/2021.

Asistí a la segunda Sesión ordinaria de la Comisión, en la cual se aprobó el acta de la primera Sesión ordinaria.

Aprobamos por unanimidad el Plan de Trabajo de la Comisión.

TERCERA SESIÓN ORDINARIA.

20/01/2022.

Asistí a la tercera Sesión ordinaria de la Comisión, en la cual se aprobó el acta de la segunda Sesión ordinaria.

Analizamos la viabilidad de utilizar un lenguaje inclusivo en el Reglamento Interior De Sesiones Del Concejo y Comisiones de Seguimiento de La Alcaldía de Álvaro Obregón.

CUARTA SESIÓN ORDINARIA

28/02/2022.

Asistí a la cuarta Sesión ordinaria de la Comisión, en la cual se aprobó el acta de la tercera Sesión ordinaria.

QUINTA SESIÓN ORDINARIA.

14/03/2022.

Asistí a la quinta Sesión ordinaria de la Comisión, en la cual se aprobó el acta de la cuarta Sesión ordinaria.

En dicha Sesión extenúe que no se habían incorporado mis propuestas; por lo cual, el sentido de mi voto fue en sentido de abstención. Toda vez que no se me presento en tiempo y forma la propuesta sometida de los demás integrantes de la Comisión para poder realizar un correcto análisis del mismo.

SEXTA SESIÓN ORDINARIA

27/05/2022.

Asistí a la sexta Sesión ordinaria de la Comisión, en la cual se aprobó el acta de la quinta Sesión ordinaria.



COMISIÓN DE TRANSPARENCIA

INSTALACIÓN DE LA COMISIÓN DE TRANSPARENCIA.

12/11/2021.

Asistí a la Instalación de la Comisión de Transparencia, de la cual soy integrante y manifesté mi compromiso con la ciudadanía para lograr que la Alcaldía Álvaro Obregón sea un Gobierno transparente y abierto para cumplir con uno de las exigencias mas sonadas de la ciudadanía mexicana que es la no corrupción.

PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE TRANSPARENCIA.

08/12/2021.

La Presidencia presento el Plan Anual de Trabajos de la Comisión de Transparencia. El cual se sometió a votación y aprobamos por unanimidad.

SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE TRANSPARENCIA.

20/01/2022.

Asistí a la segunda Sesión en la cual se aprobó el Acta de la primera Sesión de la Comisión de Transparencia.

Informe que con base a los cambios efectuados en el Artículo 8, numeral 10 del Reglamento Interno desde la Comisión de jurídica y Gobierno, respecto a la solicitud de información de los titulares de las diferentes unidades administrativas. Por lo que de común acuerdo, las integrantes de la Comisión coincidimos en revisar y analizar los cambios efectuados, que se harán al reglamento para no vulnerar las funciones de los concejales que marca la Ley.

TERCERA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE TRANSPARENCIA.

28/02/2022.

Asistí a la tercera Sesión en la cual se aprobó el Acta de la segunda Sesión de la Comisión de Transparencia.

En la cual se presentó un Punto de acuerdo referente a los mecanismos de solicitud de información por medio del Concejo, a la cual presenté la propuesta de llevar a cabo mesas de trabajo en la Comisión para presentar un Punto de acuerdo con mayor viabilidad para el correcto funcionamiento del mismo.

COMISIÓN DE COORDINACIÓN Y ENLACE

INSTALACIÓN DE LA COMISIÓN

11/11/2021

Se llevó a cabo la instalación, para llevar a cabo el desarrollo de los trabajos correspondientes para el periodo 2021-2024.

Expresé mi compromiso para con los obregonenses, incluyendo a los seres sintientes, y el honor compromiso y responsabilidad que es para mí representar a mi Partido Político en esta Comisión donde estamos representadas todas las fuerzas políticas de la Alcaldía Álvaro Obregón.

PRIMERA SESIÓN ORDINARIA

08/12/2021.

Asistí a la primera Sesión, en la cual se llevó a cabo la propuesta del Plan Anual de Trabajo de la Comisión de Coordinación General; misma que se sometió a votación y se aprobó por unanimidad.

SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA

11/01/2021.

Presidida por el Concejal Luis Armando Báez Molina, en la cual participo como Concejal. Comisión en la que estamos representados todas las fuerzas políticas; en dicha Sesión se definió el calendario de sesiones de las comisiones del Concejo.

TERCERA SESIÓN ORDINARIA

28/02/2022.

Asistí a la segunda Sesión en la cual se aprobó el Acta de la segunda Sesión de la Comisión de Coordinación General.

CUARTA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE COORDINACIÓN GENERAL.

27/05/2022.

En Asuntos Generales, informe en la Sesión, que propondría en la Sesión del Consejo, que las oficinas de los Concejales sean también un punto violeta.